

# *Cuba en semi-finales de la Série de Baseball des Caraïbes*

---



La Havane, 5 février. (RHC).- Cuba est passée invaincue aux semi-finales de la Série de Baseball des Caraïbes.

L'équipe qui défend les couleurs de notre pays, Granma, flambante championne nationale, a battu 5 à 4 les Tomateros de Culiacan, l'équipe qui représente le Mexique, au stade panaméricain de la ville mexicaine de Jalisco.

Les Mexicains ont marqué le premier point au cours de la première manche du match mais Cuba a pu surmonter le score en marquant deux points par l'intermédiaire des batteurs Yurisbel Gracial et Frederich Cepeda.

Au cours de la quatrième manche, le Mexique a marqué ses 3 autres buts, un résultat qui a éveillé l'enthousiasme dans les gradins, pleins de Mexicains amateurs de baseball.

Un coup de circuit de Cuba a égalé le score à la 7e manche. Et les Cubains ont marqué leur cinquième point au cours de la huitième.



**Radio Habana Cuba**